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涨，“打主意”的人自然也就
多了起来。记者昨日从江苏省
消协获悉，在城郊接合部以及
农村地区，一些马路市场摊贩
为牟取高额利润，私自收购、
宰杀生猪，未经检疫出售。所
以，在遇到“来路不明”的便

宜猪肉时，一定要谨慎购买。

据悉，生猪的屠宰销售有
着一系列的法规。生猪出栏或

被收购后，必须送到定点屠宰
场宰杀，个人不得私自屠宰。活
猪进入屠宰场宰杀前必须经过
检疫。消协提醒，私自屠宰的生
猪一般都未经过检疫。没有此
印章的猪肉就没有经过检验检
疫，存在安全隐患，切勿因贪便

宜而给自己带来大的麻烦。
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昨天，《南京市养犬
管理条例》获得省十届人

大常委会第31次会议的批
准，并将于今年11月1日正
式实施。这意味着，再过3
个多月的时间，南京市民得
“依法”养狗才行。
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对南京市民而言，条例
正式实施后的最大影响是

养狗必须得按照 “规矩”
来。该市长江以南、绕城公
路以内的区域为养犬重点
管理区，按照规定，在重点
管理区养犬，每户限养一
只，不得饲养烈性犬、大型
犬；不得在禁止遛犬的区域

和时间内遛犬；不得污染环
境。犬只在户外排泄粪便
的，携犬人应当立即清除；
不得在重点管理区掩埋和
随意丢弃犬尸，应当对犬尸
进行火化；携犬乘坐电梯或
者上下楼梯的，应当将犬只

装入犬袋、犬笼，怀抱，或者
戴嘴套，并避开高峰时间；牵
犬人必须遵守交通法规并主
动避让行人和车辆；重点管

理区犬只产幼犬的，养犬人
应当向居住地公安派出所备

案，并自幼犬出生之日起九
十日内，将超过限养数量的
犬只转让他人或者送交犬只
留检、收留场所，等等。如果
违反了条例的规定，养犬人
将会受到相应的处罚。
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据悉，南京并不是全省

第一个为养犬管理立法的
城市。今年3月1日起实施
的 《苏州市养犬管理条
例》，是江苏第一部养犬管
理的地方性法规。两地立法
的相同之处也有不少，从苏
州的实施情况来看，城市

“狗患”治理颇有成效。
《南京市养犬管理条例》

将于今年11月1日起实施，离
目前还有3个多月时间。该市
人大常委会法制工作委员会
有关人士表示，这段时间主
要是便于市民做一些过渡

工作，特别是在重点管理区
内饲养不合规定的犬只种
类和数量的，应该提前做好
准备。 !HIJ KLM
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午，省十届人大常委会第31
次会议在完成各项议程后闭
会。会议通过了关于批准江
苏省2006年省级财政决算
的决议，以及人大代表换届
选举的相关决定等。

会议批准了《南京市养

犬管理条例》、《无锡市精神
卫生条例》、《徐州市老年教
育条例》和《苏州市公路条
例》。并对《江苏省药品监督
管理条例（草案）》、《江苏
省电力保护条例（草案）》、

《江苏省辐射污染防治条例
（草案）》和《江苏省企业民

主管理条例（草案）》进行
了初审。会后，有关工作机构
将根据审议的意见作进一步
修改，再提交常委会审议。

会议还通过了有关人事
任免事项。省人大常委会常
务副主任、党组书记王寿亭

向新任命的省民族事务委员
会主任、省宗教事务局局长
王军，省高级人民法院副院
长、审判委员会委员叶晓颖，

省人民检察院副检察长葛晓
燕颁发了任命书。

食品药品哪家也少不了，
江苏省社情民意调查中心调

查发现，江苏百姓在与食品药
品的亲密接触中，百姓对食品
药品安全的总体满意度较高。
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调查显示，百姓平时购买

食品最常去的场所是大中型超
市，有84.7%的人作出了这样的
选择，其他常去的场所还有集贸
市场（50.1%）和小型食品销售
点（14.1%）；最让百姓感到不够
安全的食品是肉及肉制品，有
35.2%的人作出了这样的选择，

其次是蔬菜及菜制品（16.6%）
和米面油及粮油制品（15.0%）。

在食品安全方面，百姓认
为最容易出问题的环节是食
品生产加工环节，有44.3%的
人作出了这样的选择，其次是
食品市场流通环节（23.7%）；

百姓选购食品时最主要的依
据是新鲜程度，有61.7%的人

作出了这样的选择，其次是品
牌 （30.5%） 和包装标识

（23.3%）；百姓购买食品时最
不能忍受的是超过保质期，其
次是假冒伪劣和短斤少两。
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百姓认为最安全的药品

来源是大中型医院，有64.1%
的人作出了这样的选择，其次
是零售药店（48.1%）。不过，百
姓认为目前药品价格最高的
单位也是各大医院，有36.4%
的人作出了这样的选择，其次
是中小医院（22.1%）。

百姓购买药品、医疗器械
最主要的依据是医生建议，有
60.2%的人作出了这样的选
择，其次是看说明书（38.9%）；
百姓认为目前虚假宣传最严
重的医药产品是保健食品，有
55.3%的人作出了这样的选

择，其次是化妆品（39.8%）。
a#b 3c !HIJ KLM
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78 记者昨日从省十届人大

常委会第31次会议获悉，今
年下半年到明年初，江苏将
进行全国、省、市、县、乡五级
人大代表的同步换届选举。江
苏省第十一届人民代表大会
第一次会议定于2008年1月
底前召开。江苏省第十一届人

民代表大会的代表总名额为
808名，全省13个设区的市、

中国人民解放军驻江苏部队
和省直单位的代表名额，分别
为625名、30名和153名。全省
13个设区的市和中国人民解
放军驻江苏部队，应在2008
年1月15日前选出江苏省第
十一届人民代表大会代表。
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电闪雷鸣，豆大的雨点
劈头盖脸砸下来，然而工地

上聚集的人却越来越多，他
们的眼睛紧盯着白色银幕
上的一幕幕影像……

昨天晚上，正在南京热
播的纪录片《南京》走进侵
华日军南京大屠杀遇难同
胞纪念馆扩建工程施工现

场，承担该工程的800多名
建设者，以及周边社区居
民，冒着大雨在新建的和平
集会广场上露天观看了这
部影片。
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傍晚6点，记者赶到江

东门纪念馆和平集会广场
工地，几个月后新馆就将正
式落成。如今，广场轮廓已
现，这里正位于 “和平之
舟”高高翘起的船头，一级
级台阶正好成了露天影院
的座位，而白色的幕布就挂

在工地临时工棚的外面。
和平影城的放映师慎重

地调试着机器、音响。离预
计的放映时间还有两小时，
台阶上已经坐了十几位民
工，打着赤膊。“刚收工吃完
饭，还没来得及洗澡。”来自

启东的张兴憨憨地笑笑。前
几天他在报纸上看到过这
部片子的介绍，没想到今天
就在工地上放了，当然要来
看。来自安徽的吴师傅也早

早带着老婆孩子，挑了个中
间的好位置。儿子洋洋今年

七岁，开学就要回老家上一
年级了，“听说是跟南京历史
有关的，我们就带他来了。”
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晚上7点多，广场上的人

越来越多。“怎么还不开始？
快点放吧。”不时有民工跑
过来催促，看看胶片盒子，认
真地念出上面印的片名。人
越聚越多，应大家要求，影片

提前开始播放。
光影交错，黑白影像开

始在银幕上一一展现……
“轰”，没想到影片开始了没
几分钟，老天的脸色也开始
愤怒，一个接一个响雷在头
顶炸开，闪电撕裂天空，紧接

着，雨点也砸了下来。一度轰
隆隆的雷声盖过影片的声
音，但毫无遮挡的露天电影
场很平静，一些人站起身，悄
悄地离开，很快拿了伞又悄
悄地回来；隔壁和平公园工
地的工人们也收工了，一大

群人走进来，找了个空地，蹲
着，就专注地看起来。

看着银幕上悲惨的场
景，苏北的黄师傅抹抹脸，也
不知是雨水还是泪。他来南
京已经一年多，自从江东门
纪念馆扩建工程开始，就在

这里的工地上了，黄师傅知
道自己建的是与大屠杀有关

的重要工程。《南京》的开头
就是一大段英语，他听不懂，

一脸急切地盯着字幕。“其
实，我不太能看得懂。但是我
想多了解那段历史，看了之
后，也觉得自己正在建造的
这个工程很有意义。”
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侵华日军南京大屠杀遇

难同胞纪念馆馆长朱成山，
已经不知道自己是多少次看
到这些熟悉的影像。从《南
京》拍摄开始，大量的资料
就是由他提供的；正式放映
之后，他又看了两遍，这是第
三次，而次日晚上，还要和有

关专家学者再次观看。
朱成山说，站在“和平

之舟”上再看《南京》，感触
更深。这个广场以后可以容
纳三万人集会，而我们的脚
下，就是以后的新馆展厅。
眼下，建设者们正在如火如

荼地赶着工期，请他们来看
这部影片，就是为了让他们
对自己亲手建造的工程有
更深了解，增强历史使命
感。而电影这种艺术形式也
比较容易被大家接受。

日前，中央新闻电影制

片厂向纪念馆赠送了一个
《南京》电影拷贝。记者了
解到，等到新馆落成开放
后，展厅里将会每天播放这
部影片。 !HIJ ¥¦¦
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首期“医疗救护员”职业培
训试点班的64名学员，在
参加了南京地区的大型消
防演习后正式结业。承办此
次培训的江苏省消防总队
医院院长刘晓华介绍，这些
学员全部来自江苏省的消

防系统，经过300个学时的
训练，他们已经成为专业的
医疗救护人员。

卫生部“医疗救护员”
国家职业专家委员会副主
任、南京医科大学康达学院
急诊医学系茅志成教授介

绍，国家劳动和社会保障部
已于2005年10月正式批准
“医疗救护员”为我国第四
批新职业之一，现场紧急救
护仍是我国现有急诊医疗
服务体系中的薄弱环节，往
往由于现场救护不及时、方

法不得当而导致死亡率、病
残率增加，因此当务之急就
是要培养大批从事现场紧
急医疗救护的技能型人才。

据介绍，近5年，我国交

通事故死亡的人数每年几乎
呈10%的速度递增，意外事
故已成为社会人口的第4至
第5位死因，且为45岁以下
青壮年致死、致残的首要原
因。严重创伤患者从受伤开
始至得到有效救治的这段所

谓“黄金时间”，决定了绝大
部分伤员的愈后状况。而恰
当的现场救护，能为后续的
救治创造良好的基础。

卫生部“医疗救护员”
国家职业专家委员会主任
王一镗教授说，未来中国
将需要成千上万名 “医疗
救护员”。初级医疗救护员
门槛并不高，高中毕业或
同等学力就可以了，他们
需要掌握对常见急症进行
现场初步处理，掌握高热、
昏迷、休克、急性脑血管病

等急症的现场救护原则；
学习解救被困伤员，止血、
包扎、骨折固定，搬运、现
场心肺复苏等技术也要熟
练掌握，还要能够现场指
导群众自救、互救。
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A BC- 经过长长的梅雨季

节，南京迅速进入了高温天
气，本周末将迎来空调消费的
高峰。为了迎接“八一”的到
来，苏宁电器和现代快报“钟
晓敏爱心工作室” 共同开辟
“拥军空调绿色通道”，为军
人、革命伤残人员、军属、烈

属、在乡退伍红军老战士等优
抚对象服务。

苏宁电器相关负责人表
示，凡是拥有民政部门发放的
相关证件的军人军属和相关
优抚对象，本周末带着相关证
件到苏宁电器购买空调，就可

以享受到苏宁电器提供的特
定价格优惠，还可以优先送
货、快速安装。参加“拥军空
调绿色通道”大行动，不仅可
以买到便宜的空调，还可以省
去等待安装等各方面的麻烦。

苏宁电器方面表示，在空

调销售旺季，将安排专门的工
作人员，为军人军属服务。苏
宁电器南京大区总经理陶京

海介绍，苏宁与快报联合推出
此项服务，是在苏宁上市三周

年之际，让利于民，回馈社会
的重要组成部分之一。 他还
表示，苏宁电器一直非常注重
回馈广大消费者，以多种形式
承担社会公益事业职责，将苏
宁电器的阳光服务传递给社
会及千万消费者。去年3月24

日，苏宁正式启动“1+1阳光
行之牵手行动”，累计出动社
会义工10万人次，员工自发
捐款捐物超过100万，集团统
一捐助达上千万元。

昨天15：45到16：45，快
报视频直播节目请来了苏宁

电器南京售后服务中心经理
岳从俊和苏宁电器南京大区
空调营销部部长汪令军，与网
友交流从空调购买到售后一
条龙环节的注意点。汪令军介
绍，购买空调的时候，要选择
最适合自己的空调，因为每个

家庭房间结构不一样，根据房
间的通风情况，来选购适合你
的空调。
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我省正积极协查两名来自台

湾地区的结核病患者，这是江
苏省疾病预防控制中心有关
负责人昨天晚些时候约见记
者时通报的。

他在通报时说，7月25日
晚，省疾控中心接到中国疾病
预防控制中心的协查通报，随

即按照传染病防治法的要求，
会同有关部门积极行动，展开
排查和防控工作。但由于目前
所掌握线索较少，各方面正在
克服困难，全力排查。

据悉，7月25日台湾地区
疾病管制机构致函中国疾病

预防控制中心，通报了两位
患者的有关情况。这两位患
者是一对夫妇，系台湾地区
居民，其中一位是耐多药结

核病患者，另一位是痰涂片
阳性肺结核患者。两人于7月
21日乘坐港龙航空KA8l0航

班抵达南京。
7月26日下午，台湾地区

疾病管制机构派出的防疫医
师已抵达南京。江苏省疾病
预防控制技术人员和结核病
医生正在与其合作，展开相
关工作。

省疾病预防控制中心有
关负责人提醒乘坐7月21日
港龙航空KA810航班的乘客
可前往当地医疗卫生机构接
受咨询和检查，他同时强调虽
然这两位患者所患结核病具
有传染性，但同航班的旅客受

感染的风险不高，其他没有与
该两名患者长时间密切接触
的人员，感染风险也较小。
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